

Notre commune, LE MANOIR sur SEINE, sait depuis de nombreuses décennies qu'elle sera concernée par l'affaire qui nous préoccupe ce soir.

Depuis 40 ans et plus, nous entendons parler d'un pont sur notre commune et non d'un viaduc.

Quelque soit le tracé retenu, la Seine ne pourra être franchie que dans notre commune. Nous en avons toujours été conscients. Nous l'avions accepté dès le départ et sommes toujours d'accord sur les besoins de plus en plus criants en matière de circulation sur notre territoire.

Un contournement Est de Rouen et un barreau de raccordement à l'A28 OUI

Un viaduc de 25m de haut et de 1,600km de long, à 2X2 voies, à quelques encablures de notre village NON

Une autoroute payante NON

Une autoroute sans aucune sortie de l'autre côté de la Seine avant le rond-point des Clouets, à Val de Reuil NON

Un couloir à camions au-dessus de nos têtes avec tout ce que cela comporte (visuel, bruit, pollution, risques d'accidents, dépréciation de l'ensemble de notre village) NON, NOUS N'EN VOULONS PAS

Certes, notre territoire a besoin d'infrastructures adaptées au développement industriel. Oui, nous avons besoin d'entreprises de toutes tailles qui offrent des emplois à nos administrés. Au MANOIR, nous avons beaucoup œuvré pour encourager l'installation de nouvelles familles chez nous. Mais, nous nous sommes engagés aussi à leur assurer la tranquillité et un environnement vivable et sain.

Nous, ELUS du Manoir, avons la désagréable impression d'avoir été tenus à l'écart des décisions prises alors que nous serons impactés et aujourd'hui nous serons obligés de faire admettre à nos habitants que ce contournement et ce barreau tels qu'arrêtés en haut lieu sont la seule option possible.

Persuadés que VOUS pouvez mieux faire tout en réduisant considérablement la facture, car 41km d'autoroute pour 1 milliard d'euros est inadmissible alors que notre pays est en crise. REMETTEZ l'humain au centre du débat et des préoccupations !

Nous, ELUS du MANOIR, sommes CONTRE ce projet autoroutier. Nous refusons catégoriquement la réalisation d'un viaduc à 2X2 voies et d'un péage à proximité de notre village. Ce barreau eurois doit profiter à nos populations, désenclaver la vallée de l'Andelle et permettre un accès rapide et gratuit sur l'autre rive de la Seine, sans être obligé de passer par Pont de l'Arche. Nous continuerons à nous battre contre un tel projet avec les Communes des 2 départements et les nombreuses associations s'y opposant.

Mme ANDRZEJEWSKI Adjointe au Manoir -
M^r Le Bloas Adjoint ,,
Mme Vitis conseillère ,,

présents à la réunion de clôture